



A la découverte de Selb à Noël



COMITÉ D'ÉCHANGES ET DE JUMELAGE

L'hiver à Selb, le printemps à Beaucouzé

En décembre dernier, 26 jeunes du Collège Rabelais (dont 15 de Beaucouzé) ont eu la chance de connaître la période féérique de Noël en Allemagne. Ils ont vécu un séjour inoubliable chez leurs correspondants selbois et se préparent à les accueillir au printemps.

Ce projet a été soutenu financièrement par l'Office Franco-allemand pour la Jeunesse. Il a pu être réalisé, en accord avec la Municipalité de Beaucouzé, grâce à la coopération entre les Comités de Jumelage de Beaucouzé et de Selb, entre le collège François Rabelais et les deux écoles de Selb. Les Français ont pu vivre le quotidien des jeunes Allemands et de leurs familles, découvrir les traditions de Noël comme la fabrication de petits sablés, l'apprentissage des chants de Noël et la visite de marchés de Noël, en particulier celui de Nuremberg. Ils ont également pu apprécier la ville thermale de Karlsbad en République Tchèque et comprendre l'Histoire locale entre les Tchèques et les Allemands. Les jeunes Beaucouzéens ont découvert la vie des Allemands avant l'ouverture des frontières vers l'est.

Les Selbois seront en France du 18 au 24 mars. Ils vont partager la vie des angevins et de leurs familles françaises et essayer de communiquer en français avec leurs hôtes. Ils apprécieront les richesses de la région : Beaucouzé, Angers, le château du Roi René, Saumur et les bords de Loire, le village troglodytique de Rochemenier, les charmes des marais salants de Guérande et de la plage du Croisic.

Un échange, ce n'est pas seulement, aller dans le pays de l'autre, c'est s'enrichir de la rencontre avec l'autre, chercher à se comprendre et contribuer à créer une relation d'amitié indélébile.

Participez à l'arrivée des Selbois à l'Ascension

Pour ce week-end avec les Selbois, le CEJ souhaite accueillir de nouveaux adhérents qui désirent participer activement au jumelage. Dans cette perspective, la soirée festive du jumelage du 31 mai 2014 peut s'ouvrir à ces personnes qui apporteraient leurs idées et leur soutien. Pour un premier contact, il est demandé de payer le repas de cette soirée. Si vous souhaitez vous joindre au CEJ, vous êtes invités à participer à la réunion d'informations des familles d'accueil qui a lieu le vendredi 11 avril 2014 à 20h30 à la salle de l'Hermitage et où vous pourrez vous inscrire.

COMITÉ DES FÊTES

La fête communale se prépare

La fête communale aura lieu le samedi 10 et le dimanche 11 mai à l'espace Jacques Prévert. Le programme complet de ces deux journées paraîtra dans le prochain Couzè. **Le vide-grenier se déroulera le dimanche 11 mai à partir de 8h.** Une permanence réservée pour les inscriptions des exposants habitant à Beaucouzé se tiendra à la Maison des Associations le samedi 22 mars de 10h à 12h. Le tarif est de 10 € les 3 mètres. Pour l'inscription, il faut vous munir d'une pièce d'identité en cours de validité. Deux autres permanences sont prévues par la suite. Les dates paraîtront sur le site du comité des fêtes : www.cdfbeaucouze.org ainsi que dans la presse.

N'hésitez pas, si vous voulez rejoindre le comité des fêtes, les bénévoles sont toujours les bienvenus !

CÉRÉMONIE DES VŒUX

Tous réunis à la MCL

Le 10 janvier dernier, les conseillers municipaux, les nouveaux habitants, les entreprises et associations étaient réunis à la MCL pour les vœux de Didier Roisné. Avant de partager quelques galettes, le Maire a remercié dans son discours tous les acteurs qui participent au développement de Beaucouzé.

Le Maire et les conseillers municipaux

